
Abg. Küpper bat den Vorsitzenden um Auskunft, wann der Arbeitskreis Konsolidierung wieder 
tagen werde, da sich Themen, wie beispielsweise der GPA-Bericht und der Zweckverband 
Civitec, zur Beratung anböten. 
 
Der Vorsitzende nannte als voraussichtlichen Termin die Zeit nach Ostern 2018. 
 


